

عرض هواوي (يسري العرض حتى 12 سبتمبر 2024) Huawie offer (Valid until 12 September, 2024)

Huawie offer (Valid until 12 September, 2024)	
Terms & Conditions	الشروط والأحكام
Offer : Convert your purchases done at Huawie Online and retail stores across UAE to 0% EASY PAYMENT PLAN (EPP).	العرض: حوّل مشترياتك من متاجر هواوي عبر الإنترنت ومتاجر البيع بالتجزئة في جميع أنحاء دولة الإمارات العربية المتحدة إلى نظام الدفع الميسر ب 0%.
To avail, SMS "ZERO" to "4224"	للاستفادة من العرض أرسل رسالة نصية قصيرة "ZERO" إلى "4224"
 Terms and conditions Offer is applicable on DIB credit cards only – (excluding DIB Corporate Cards, Charge Cards and Al Islami Cards) 	الشروط والأحكام - يسري العرض على بطاقات الائتمان من بنك دبي الإسلامي فقط – (باستثناء بطاقات الشركات وبطاقات الخصم الشهري وبطاقات الإسلامي من بنك دبي الإسلامي)
 Min transaction amount to qualify for the offer is AED 1000 and can be converted to an Installment plan for 6, 12 and 24 months tenor 	 يبلغ الحد الأدنى لقيمة المعاملة من أجل الاستفادة من العرض 1000 درهم إماراتي ويجوز التحويل إلى نظام الدفعات لمدة (6) أشهر و(12) شهرًا و(24) شهرًا
 Reversal of Reward of 2% will be applied on the total transaction value being converted to EASY PAYMENT PLAN (EPP) and will be billed with first Installment 	 يُطبق استرجاع المكافأة بنسبة 2٪ على إجمالي قيمة المعاملة المحوَّلة إلى نظام الدفع الميسر وسيتم إصدار فاتورة بها مع الدفعة الأولى
 There are no charges to convert to Easy Payment Plan (EPP) 	• لا تُطبق أي رسوم على التحويل إلى نظام الدفع الميسر
There are No Early settlement charges	• لا تُطبق رسوم السداد المبكر.

- Cardholder can book multiple transactions for conversion to EASY PAYMENT PLAN (EPP) during the Offer Period
- If the Credit Card is overdue, blocked or suspended for any reason whatsoever, then the Offer shall stand forfeited but may be reinstated, at the sole discretion of the Bank
- The offer Terms and Conditions shall be governed by principles of Sharia

- يجوز لحامل البطاقة حجز معاملات متعددة للتحويل إلى نظام الدفع الميسر خلال فترة العرض
- في حال تأخر أي مبلغ على بطاقة الائتمان أو حجزها أو وقفها لأي سبب، يسقط هذا العرض، ويحق للبنك إعادته مجددًا وفق تقديره وحده.
 - خضع شروط وأحكام العرض لأحكام الشريعة الإسلامية



- DIB cards can be used for purchasing of Sharia compliant products and services only.
- Offer valid until 12 September 2024
- DIB Credit Cards T & C's apply. <u>Click here</u> to know more
- All other terms and conditions pertaining to EASY PAYMENT PLAN (EPP) plans will continue to be applicable. <u>Click here</u> to know more
- To avail the offer customer needs to SMS "ZERO" to "4224". DIB representative will contact the customer and confirm the request and assist in the EASY PAYMENT PLAN (EPP) conversion within 48 hours from the SMS request. The offer cannot be availed through DIB online channels such as Internet and Mobile banking or Branches or Call Centre.

- تستخدم بطاقات بنك دبي الإسلامي لشراء المنتجات والخدمات المتوافقة مع أحكام الشريعة الإسلامية فقط
 - يسري العرض حتى 12 سبتمبر 2024
 - تطبق شروط وأحكام بطاقات الائتمان من بنك دبي الإسلامي. للاطلاع على المزيد، يرجى النقر هنا
 - تسري جميع الشروط والأحكام الأخرى المتعلقة بنظام الدفع الميسر. للاطلاع على المزيد، يرجى النقر هنا
- للاستفادة من العرض، يتعين على المتعامل إرسال رسالة نصية قصيرة "ZERO" إلى "4224". سيتصل ممثل بنك دبي الإسلامي بالمتعامل ويؤكد الطلب ويقدم المساعدة من أجل التحويل إلى نظام الدفع الميسر في غضون (48) ساعة من طلب الرسالة النصية القصيرة. لا يجوز الاستفادة من العرض من خلال القنوات الإلكترونية لبنك دبي الإسلامي مثل الخدمات المصرفية عبر الإنترنت وتطبيق الهاتف المتحرك أو الفروع أو مركز الاتصال.